

# BIG ISSUE

## Bantuan KASAD Untuk Korban Gempa di Pulau Bawean Terus Disalurkan Kodim 0817/Gresik

Achmad Sarjono - [GRESIK.BIGISSUE.ID](http://GRESIK.BIGISSUE.ID)

Apr 16, 2024 - 16:07



GRESIK - Telah tiba sejumlah 5.000 paket yang berisi Sembako bantuan dari KASAD untuk masyarakat korban bencana gempa bumi di pulau Bawean, Kabupaten Gresik melalui Kodim 0817/Gresik dengan menggunakan jalur laut.

Dalam proses pendistribusian bantuan tersebut, disalurkan secara efektif dan tepat sasaran kepada korban yang terdampak gempa di Pulau Bawean. Di hari kemarin Senin (15/4) tiap-tiap sasaran bantuan di beberapa titik telah diserahkan secara simbolis oleh Dandim 0817/Gresik Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos. dan Ketua Persit Kartika KCK Cabang XLIV Dim 0817 Ny. Ria Yolanda Vitri beserta rombongan perwakilan prajurit Kodim 0817/Gresik

Termasuk juga hari ini, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos. (Dandim 0817/Gresik), Ny. Ria Yolanda Vitri (Ketua Persit Kartika KCK Cab. XLIV Dim 0817) serta beberapa anggota Babinsa Kodim 0817/Gresik mengirimkan sejumlah paket bantuan dari KASAD menuju ke sasaran desa-desa yang berada di Kecamatan Sangkapura.

"Sesuai dengan tanggung jawab kami untuk membantu untuk meringankan beban masyarakat yang terdampak bencana. Untuk hari ini, kami akan menyalurkan bantuan dari KASAD untuk warga masyarakat di wilayah Desa Dekatagung, Desa Lebak, Kecamatan Sangkapura." Ujar Letkol Inf. Ahmad Saleh Rahanar, S. Sos Dandim 0817/Gresik di sela-sela mendistribusikan bantuan. Selasa (16/4/2024).

Di sisi lain, disambut dengan gembira oleh warga masyarakat kedatangan mobil truk yang membawa bantuan, sehingga warga yang lain berdatangan dengan tertib untuk mendapatkan bantuan.

Ibu Jamilah warga Desa Dekatagung merasakan senang menerima bantuan KASAD yang diberikan dengan senyum kegembiraan.

"Alhamdulillah, masih ada yang peduli dengan kami korban bencana gempa di Bawean. Terima Kasih Bapak Kasad, perhatian dan bantuan ini sangatlah membantu bagi kami." ucapnya. (Pen0817)